

NOTRE OFFRE



CRÉATION DE START-UPS ET INNOVATION

Soutien et financement pour les start-ups et les créateurs d'entreprises

COOPÉRATIONS

Accès rapide et simple aux solutions technologiques de la région



FORMATION CONTINUE

Programmes de formation de haute qualité dans diverses disciplines



RECONTRES DE L'INNOVATION

Découvrez la recherche et l'innovation dans le Rhin supérieur



KNOWLEDGE
TRANSFER
UPPER RHINE



KTUR

3

PAYS

12

PARTENAIRES

100

ENTREPRISES

KTUR - KNOWLEDGE TRANSFER UPPER RHINE

Partenariat trinational connectant la recherche publique et l'industrie.



Cofinancé par l'Union européenne
Fonds européens de développement régional (FEDER)
Von der Europäischen Union kofinanziert
Europäischer Fonds für regionale Entwicklung (EFRE)



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra
Swiss Confederation



Pour plus d'informations sur KTUR, veuillez contacter :

ULRIKE WITT

Project Manager
„Knowledge Transfer Upper Rhine“

Tél. : +49 721 608 26036

E-mail : ktur@irm.kit.edu



WWW.KTUR.EU



À PROPOS DU PROJET



Un échange dynamique entre le monde scientifique et le monde des entreprises est la clé de la réussite du développement économique d'une région.

La région métropolitaine du Rhin supérieur, située dans le triangle frontalier entre l'Allemagne, la France et la Suisse, recèle un potentiel d'innovation exceptionnel. Au-delà d'un grand nombre d'entreprises très performantes, qu'il s'agisse de start-ups ou d'entreprises établies, la région abrite de nombreuses universités qui mènent des travaux de recherche de haut niveau dans un large éventail de disciplines. Le long du Rhin supérieur, des milliers de chercheurs parmi les plus brillants produisent quotidiennement des recherches fondamentales de haute qualité et des inventions et découvertes innovantes. L'utilisation ciblée des résultats de la recherche universitaire par des partenaires industriels est à l'origine d'innovations uniques et de solutions profitant à la société.

Six universités et six écoles supérieures de sciences appliquées de la région du Rhin supérieur ont uni leurs forces pour renforcer le transfert transfrontalier de connaissances et de technologies (TCT). Ce réseau transfrontalier comprend également des associations professionnelles et des entreprises. Le but est de renforcer le lien entre la recherche et les entreprises de la région.

Le projet KTUR (Knowledge Transfer Upper Rhine) a été lancé en octobre 2019 et se déroule sur trois ans. L'Union Européenne soutient KTUR dans le cadre du programme INTERREG V et, du côté Suisse, les deux universités participantes sont soutenues par des fonds fédéraux et cantonaux des cantons d'Argovie, de Bâle-Campagne et du Jura.

Les objectifs de KTUR sont :

- intensifier, structurer et professionnaliser la coopération entre les acteurs du transfert au sein des universités partenaires et entre les universités, les intermédiaires et les entreprises
- créer un réseau à long terme et une identité commune dans le domaine du TCT
- créer des offres communes transfrontalières de TCT.

QU'EST-CE QUE LE TCT?

Le transfert de connaissances et de technologies (TCT) est un processus interactif et réciproque entre une université et la société dans son ensemble. Dans ce sens, la « société » englobe les citoyens, l'industrie, les institutions culturelles et la sphère politique. Le réseau KTUR, avec ses douze universités allemandes, françaises et suisses, favorise le transfert régional de connaissances et de technologies au-delà des frontières.

